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Aos três dias do mês de agosto de 2020, às dezenove horas, no Auditório Marileda
Fioravanço Nardi, situado na Rua Via Cadoma, 460, sala 01, Centro de Montauri (RS), reuniram-se
em Sessão Ordinária, representantes do Egrégio Poder Legislativo Municipal com a finalidade de
apreciar e discutir os assuntos de interesse do Município. Contando com a efetiva presença dos
vereadores: Karina Mattana Toigo (CIDADANIA) Presidente da Mesa, Arlindo Orso (PTB), Flávio
Comin (PTB), Girlei José Sotilli (PT), Jonas Fontanive (PSDB), José Carlos Zanetti (PDT), Maria
Salete de Oliveira Ribeiro Meneguzzi (PP), Reonil Balbinot (MDB) e Zico Lasta (PT). Invocando a
proteção de Deus, a Sr" Presidente deu por aberta a sessão. Em seguida a Sr" Presidente convidou a
todos para cantarem o Hino Nacional Brasileiro. Na sequência, foi feita a leitura da ordem do dia.
Logo após, foi lida ata da sessão anterior, a qual foi colocada em discussão e depois em votação e
aprovada por unanimidade. Em seguida, como não havia nada na pauta para a sessão e nem
correspondências, passou-se para a Tribuna Livre. Q~vereador Arlindo e o vereador Reonil
desejaram um bom retomo aos colegas vereadores e boni trabalho a todos. A vereadora Maria Salete
perguntou se já foi feito a Emenda na Lei Orgânica da mudança das férias. Em resposta, o assessor
Cleriano disse que sim, que já está disponível. Então, a vereadora Maria Salete pediu à secretária
que providenciasse uma cópia. A vereadora sugeriu à Sr" Presidente que fosse feito o Quadro dos
Vereadores desta Legislatura. A vereadora falou ainda sobre os valores que vieram para o município
para enfrentamento da pandemia: Transferência do Fundo Nacional da Saúde no valor de 3.551,28,
Transferência Lei Complementar 17312020 Saúde 10.056,38, Transferência Portaria 1.666 Saúde
100.000,00, Assistência Social, Transferência Fundo Assistência Social 79.746,64, Lei
Complementar 17312020 Recurso Assistência Social 500,00, Ações COVID para SUAS EPI
2.100,00. A vereadora perguntou ao Paulo, do cRÁs, o que eles iriam fazer com os 72 mil reais que
virá para o cRÁS. Em resposta, ele disse que 34 mil irá para a Saúde e que farão trabalhos online
com as pessoas que participam das oficinas. A vereadora comentou que esteve falando com o
Secretário da Saúde sobre o assunto e ele confirmou que o valor será repassado para a Saúde. A
vereadora falou para o Secretário que acredita que essas pessoas que foram acometidas com o
coronavírus devem ser muito bem atendidas. A vereadora falou ainda que alguns medicamentos não
são encontrados no posto então pediu ao Secretário que fosse providenciado, pois existe uma
preocupação ..muito grande por parte das pessoas. O vereador Girlei levou a reclamação de um
munícipe, que estão levando água que tiram da queijaria na terra do Renato de Villa, a reclamação
veio do Adilson Pasqualotto pois vai muito cheiro na casa dele e lá onde estão jogando tem nascente
de água. O vereador agradeceu ao Sr. Prefeito por estar atendendo ao pedido de colocação das
placas. Também pediu uma resposta do Engenheiro Evandro, pois é mais de um ano já e acredita
que isso atrasa até o desenvolvimento do município. Acredita que ele tem que dar uma resposta sim,
pois o Prefeito liberou no mesmo dia para fazer. A Sr" Presidente falou que conversou com o
Engenheiro nesta semana e o mesmo disse que estaria vendo a melhor maneira e o melhor material
para utilizar. A Sr" Presidente desejou um bom retomo a todos. Por fim, como ninguém mais fez uso
da palavra, a Sr" Presidente sob a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão.
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